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2010201020102010年度第年度第年度第年度第2222回回回回教育研究審議会教育研究審議会教育研究審議会教育研究審議会議事録議事録議事録議事録  

 

日 時   2010年6月16日（水）10:40～12:15 

場 所   本部棟 大会議室  

出席者  学長、学部長、研究科長、図書館長、地域研究センター長、木立教授、 

落合准教授、吉原教授、事務局長 

委任状提出者：齊藤理事 

 

【会議概要】 

定足数  

 

案件①  

 

 

 

 

 

案件②  

 

 

 

 

案件③  

 

 

 

 

 

 

案件④  

 

 

 

 

 

○定款第23条により成立 

 

    学生学生学生学生のののの処分処分処分処分につにつにつについていていていて（（（（審議審議審議審議））））    

○学部長から、学生を停学2ヶ月に処することについて、資料に基づき説明

があった。 

○審議において、処分案について原案通り承認された。 

○以上を踏まえ、次回学部教授会で審議することとなった。 

 

    ティーチング・ロードについてティーチング・ロードについてティーチング・ロードについてティーチング・ロードについて（（（（審議審議審議審議））））    

○学長から、カリキュラム検討委員会における検討状況を踏まえ、教員の

授業の基準（標準担当）の案について、資料に基づき説明があった。 

○本件については継続審議とし、引き続き検討することとなった。 

 

    平成平成平成平成21212121年度事業年度評価年度事業年度評価年度事業年度評価年度事業年度評価（（（（業務実績報告書業務実績報告書業務実績報告書業務実績報告書））））についてについてについてについて（（（（審議審議審議審議））））    

○学長から、地方独立行政法人法に基づく平成21年度計画に対する事業年

度評価（業務実績報告書）について、各担当による評価作業をとりまとめ、

報告書として青森市に提出する旨、資料に基づき説明があった。 

○審議の結果、原案通り承認され、今後経営審議会及び理事会で審議する

こととなった。 

 

    成績評価疑義申立成績評価疑義申立成績評価疑義申立成績評価疑義申立てにてにてにてに係係係係るるるる手続手続手続手続についてについてについてについて（（（（審議審議審議審議））））    

○学部長から、成績評価に対する疑義申立ての手続を制度化することにつ

いて、資料に基づき説明があった。 

○審議の結果、原案通り承認され、次回学部教授会で審議することとなっ

た。 
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案件⑤  

 

 

 

 

 

 

案件⑥  

 

 

 

 

案件⑦  

 

 

 

 

案件⑧  

 

 

 

案件⑨  

 

 

 

 

 

 

 

その他  

 

 

 

 

    大学院大学院大学院大学院のののの教育方針教育方針教育方針教育方針（（（（３３３３つのポリシーつのポリシーつのポリシーつのポリシー））））についてについてについてについて（（（（審議審議審議審議））））    

○研究科長から、大学院におけるアドミッションポリシー、カリキュラム

ポリシー及びディプロマポリシーを策定することについて、資料に基づき

説明があった。 

○審議の結果、原案通り承認され、次回研究科教授会で審議することとな

った。 

 

    外部認証評価外部認証評価外部認証評価外部認証評価にににに向向向向けたけたけたけた作業作業作業作業スケジュールについてスケジュールについてスケジュールについてスケジュールについて（（（（報告報告報告報告））））    

○学長から、外部認証評価のための自己点検・評価作業に係る作業スケジ

ュール及びその分担について、自己評価委員会での承認を踏まえ、資料に

基づき報告があった。 

 

    「「「「平成平成平成平成22222222年度大学生年度大学生年度大学生年度大学生のののの就業力育成支援事業就業力育成支援事業就業力育成支援事業就業力育成支援事業」」」」についてについてについてについて（（（（報告報告報告報告））））    

○学長及び事務局から、就職支援体制の強化に資するため、文部科学省の

補助事業である「平成22年度大学生の就業力育成支援事業」に申請した旨、

資料に基づき報告があった。 

 

    09090909年度卒業生年度卒業生年度卒業生年度卒業生アンケートのアンケートのアンケートのアンケートの集計結果集計結果集計結果集計結果についてについてについてについて（（（（報告報告報告報告））））    

○学長から、09年度卒業生アンケートの集計結果について、資料に基づき

報告があった。 

 

    人事委員会報告人事委員会報告人事委員会報告人事委員会報告についてについてについてについて（（（（報告報告報告報告））））    

○人事委員会委員・吉原教授から、5月28日及び6月11日に行われた持回り

による人事委員会の概要について報告があった。 

 【5月28日人事委員会】 

  ・教員採用人事について 

 【6月11日人事委員会】 

  ・専任事務職員採用の公募について 

 

○学部長から、2010年度春学期における学納金等未納者の状況について、

資料に基づき報告があった。 

○学部長から、カリキュラム改定に向けた検討状況等について報告があっ

た。 

○事務局から、学納金減免制度の見直しに係る検討状況について報告があ

った。 
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